

Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau
Unterhalt Süd - Bezirk Mitte
Bau-G31

Bezirksausschuss 19
Herrn Dr. Ludwig Weidinger
Geschäftsstelle Süd
Meindlstr. 14
81373 München

81660 München
Telefon: 089 74131113
Telefax: 089 74131116
Dienstgebäude:
Inninger Str. 30
Zimmer:

Ihr Schreiben vom
05.04.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
30.05.2022

Dirtbike-Anlage an der Herterichstraße sanieren

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03815 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirks 19 Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-Fürstenried-Solln
vom 05.04.2022

Sehr geehrter Herr Dr. Weidinger,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag vom 05.04.2022 bitten Sie um die Sanierung der Dirtbike-Anlage an der Herterichstraße. Dabei sollen auch die aktuellen Anforderungen der Nutzer*innen berücksichtigt werden.

Hierzu nimmt das Baureferat (Gartenbau) wie folgt Stellung:

Die Dirtbike-Anlage an der Herterichstraße wird seit ihrer Inbetriebnahme vor etwa 10 Jahren laufend instand gehalten. Das Baureferat (Gartenbau) beauftragt dazu einmal jährlich ein Fachunternehmen, um Abnutzungen auszubessern und die Lehmschicht der Anlage zu erneuern. In diese Maßnahmen werden immer auch die Nutzer*innen der Anlage eingebunden, wodurch deren speziellen Anforderungen und Kenntnisse berücksichtigt werden können.

Darüber hinaus wird an der Anlage Lehmmaterial, Werkzeug und ein Wassertank vorgehalten, so dass die laufenden Ausbesserungsarbeiten (sog. Shapen) von den aktiven Nutzer*innen eigenverantwortlich durchgeführt werden können.

Über einen festen Ansprechpartner besteht unsererseits direkter Kontakt, so dass Wünsche nach Möglichkeit schnell und unbürokratisch umgesetzt werden. So haben wir in letzter Zeit eine neue Werkzeugkiste und neues Werkzeug bereit gestellt.

Die vom Bezirksausschuss beantragte Sanierungsmaßnahme zur Instandhaltung der Anlage ist bereits für den Sommer dieses Jahres vorgesehen. Wie beschrieben werden dabei auch die aktiven Nutzer*innen eingebunden.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03815 ist damit satzungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.